

## **Unterstützungsbeschluss des Beirats Östliche Vorstadt**

vom 20. März 2025

zur

### **Initiierung eines Modellprojektes Schulstraßen**

Der Beirat Schwachhausen hat einen Beschluss zur Initiierung eines Modellprojekts Schulstraßen gefasst:

Mit diesem Beschluss wird der Senat aufgefordert, ein Modellprojekt zu initiieren, mit dem an drei Grundschulen temporäre Straßensperrungen (für jeweils ca. ½ - 1 Stunde während der Haupt-Bringe- und Abhol-Zeit) erprobt werden, um der Gefährdungslage zu begegnen, die durch sogenannte „Elterntaxis“ vor Grundschulen entstehen kann.

Die Beirätekonferenz hat das Thema intensiv diskutiert. Es wurde deutlich, dass viele Beiratsvertreter die Problemeinschätzung teilen, gleichzeitig aber auch die Schwierigkeiten sehen, die mit einer derartigen Einrichtung verbunden wären. Auch rechtliche Aspekte wurden diskutiert, wobei die Auffassung vorgetragen wurde, dass für die Durchführung eines Modellversuches andere Grundlagen im Bremischen Straßenverkehrsrecht gelten dürften als für eine dauerhafte Einrichtung.

Es wurde vereinbart, dass der Antrag / Beschluss des Beirates Schwachhausen an alle Ortsämter versandt werden solle, damit Beiräte sich eine Meinung dazu bilden können, ob sie das Thema ggf. aufgreifen und ebenfalls dazu beschließen wollen. Ein Modellversuch an drei Grundschulen dürfte sich ohnehin nur Beiratsübergreifend umsetzen lassen.

**Beschluss:** Der Beirat Östliche Vorstadt hat sich im Rahmen der Sitzung des Fachausschusses für Mobilität vom 20. März 2025 mit dem Thema befasst. Er hält das Anliegen für sinnvoll begrüßt und unterstützt den Vorschlag des Beirates Schwachhausen zur Initiierung eines Modellversuchs Schulstraßen in Bremen mit diesem Unterstützungsbeschluss.

Schulstraßen tragen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit und der Lebensqualität rund um Schulen bei, insbesondere in stark frequentierten Bereichen. Die bereits 2022 getroffene Entscheidung für die Grundschule am Baumschulenweg sollte in den Modellversuch aufgenommen werden.

Der Beirat Östliche Vorstadt unterstützt den Antrag des Beirates Schwachhausen wie beschrieben und setzt sich für eine zügige Umsetzung ein.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.